
様式第６号（第１７条関係） 

会  議  録 
(３－１) 

会 議 の 名 称 令和５年度第１回春日部市ごみ減量化・資源化等推進審議会 

開 催 日 時 令和５年７月１０日（月） 
開 会 午前・午後 ２時３０分 

閉 会 午前・午後 ３時３０分 

開 催 場 所 春日部市役所 本庁舎２階 全員協議会室 

議長(会長等)氏名 伴 雅人 

出 

 

席 

 

者 

委員氏名 

(出席人数：１１人) 

伊澤秀雄、古賀好江、長森正尚、伴雅人、天海茂子、 

福村有祐、細井健司、井上功、成田雄哉、北條一幸、小笠原麻理 

説明者その他 

(出席人数：２人) 

環境政策課  主査：市山 義紀 

廃棄物対策課 主幹：佐藤 勉 

事 務 局 

(出席人数：１０人) 

環境経済部長：齋藤 綱紀 

環境経済部参事兼環境政策課長：前原 ゆい子 

環境経済部参事兼リサイクル衛生課長：山崎 員弘 

環境政策課 主幹：川鍋 大輔、主査：三浦 正史、 

主査：市山 義紀、主査：佐藤 洋子 

リサイクル衛生課 主幹：長友 輝明 

廃棄物対策課 主幹：佐藤 勉、主幹：金澤 正人 

次第及び公開・一部

公開・非公開の区分 

次第については、別添のとおり 

会議については、公開 

一部公開・非公開 

の場合はその理由 

□ 要綱第３条第１号該当： 

□ 要綱第３条第２号該当： 

□ 要綱第３条第３号該当： 

□ 要綱第３条第４号該当： 

配 布 資 料 

１． 次第 

２． ごみ減量化・資源化等推進審議会委員名簿 

３． 春日部市廃棄物の処理及び再利用に関する条例 

４． 資料１ 春日部市一般廃棄物処理基本計画について 

５． 資料２ 工事の報告について 

会議録の作成方法 

□ 録音テープ等を使用した全文記録 

□ 録音テープ等を使用した要点記録 

■ 要点記録 

会議録署名の指定 
ごみ減量化・資源化等推進審議会 委員 伊澤 秀雄 

ごみ減量化・資源化等推進審議会 委員 古賀 好江 



(３－２) 

発 言 者 発言内容 ・ 決定事項 

事務局 

 

市 長 

 

市 長 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

副会長 

委員 

 

会 長 

 

 

事務局 

 

 

 

委員 

 

 

事務局 

１ 開会 

 

２ 市長あいさつ 

 

３ 委嘱状交付 

 

新たな委員の選出について、ご報告いたします。 

皆様、審議会委員名簿をご覧ください。 

知識及び経験を有する委員といたしまして長年、当審議会会長を務め

いただきました小野様に代わりまして日本工業大学教授、伴様。 

 商工業関係者として委嘱しておりました恩田様に代わりまして三

井不動産商業マネジメント株式会社、ララガーデン春日部オペレーシ

ョンセンター所長、福村様。 

同じく、商工業関係者として委嘱しておりました桑原様に代わりまし

て春日部商工会議所青年部会長、細井様が新たに選出されました。 

 

春日部市廃棄物の処理及び再利用に関する条例第 9条第 2項の規定

に基づき審議会委員委嘱状を交付いたします。 

 なお、任期につきましては、同条例第 9 条第 3 項の規定に基づき、

前任者の残任期間となりまして令和 6 年 4 月 30 日までとなります。 

 

４ 会長選出 

会長選出 

委員推薦「会長に「伴 委員」」 

 

５．会長あいさつ 

 

６．議題 

【議案説明】 

（１）春日部市一般廃棄物処理基本計画の中間見直しに係る基本方

針について 

【質疑】 

 中間見直しのスケジュールについてですが、次回審議会、諮問・答

申についての予定を教えてください。 

 

次回審議会は、11 月頃の開催を予定しており、その際に諮問をさせ

ていただきます。 

 



 (３－３) 

発 言 者 発言内容 ・ 決定事項 

事務局 

 

 

 

 

事務局 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

 

委員 

 

 

事務局 

 

会 長 

 

 

 

会 長 

 

 

 

 

事務局 

委員の皆様のご意見は、次回審議会中及び審議会後に一定期間を設

け、伺おうと考えております。 

また、答申は令和６年２月頃を予定しております。 

 

７ 報告事項 

（１）工事の報告について 

 

【質疑】 

第一期の最終処分場から水処理施設までは自然流下で排水をして

いるのでしょうか。 

 

第一期の最終処分場から第一期の水処理施設までは距離がござい

ますのでポンプを使用して排水を行っています。 

 

第一期の処分場は埋め立てを終了してからどれくらいの期間が経

っているのでしょうか。 

 

20 年以上は経っていると考えられます。 

 

その他にご質問等がある方は挙手をお願いいたします。 

 

【質問等なし】 

 

それでは、本日、予定された議事についての審議が皆様のご協力の

もと、無事終了しましたので、これにて議長の役を降ろさせていただ

きます。 

ありがとうございました。 

 

８ 閉会 

 

議事の顛末・概要を記載し、その相違なきことを証するためここに署名する。 

令和 ５ 年 ８ 月 １０ 日 

    署名者の職・氏名 委員 伊澤 秀雄 

署名者の職・氏名 委員 古賀 好江 

 


